



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

# **Mathys a passé une journée avec les soigneurs du Zoo de Beauval**

*Val-de-Marne (94)*

Réalisation du rêve : du 10 juillet 2016 au 12 juillet 2016

□

*Merci pour votre soutien*

Mathys est impatient, il va réaliser son rêve ! Dès 9h, il est prêt à affronter cette journée en compagnie d'Antoine, animateur au Zoo de Beauval, qui sera le guide de la journée.

Mathys est invité à entrer dans une maison et est accueilli par Kruger, le papa Lion qui est accompagné de la maman et de trois lionceaux d'un an. Le rêveur est tout aussi surpris que les lionceaux, qui le dévisagent. Ils ont hâte de sortir jouer, sous les yeux amusés du garçon.

Antoine propose d'aller découvrir des animaux plus petits que sont les rats laveurs. Le rêveur doit donner des bananes à ses petits gourmands, qui se rassemblent vite autour de lui. Mathys en compte fièrement 12 à ses pieds !

Le périple continu dans la Savane, pour côtoyer les girafes, zèbres et autres animaux. Mathys caresse un papa rhinocéros qui ne demande que ça. Il est impressionné par la carrure de l'animal, pourtant si affectueux.

Avant de partir pour la volière, notre soigneur d'un jour va en cuisine préparer le repas des oiseaux : des petites brochettes de fruits, à suspendre dans les cages. Après un travail minutieux, Mathys part avec ses brochettes à l'assaut des cages. Une surprise l'attend là-bas, car il va apprivoiser une buse. Après avoir mis le gant de protection, le soigneur se transforme en fauconnier !

Antoine donne un indice pour la prochaine visite : il porte sa maison sur le dos. C'est tout sourire que le garçon apprend qu'il va nourrir une tortue. Elle est énorme, mais cela ne l'impressionne pas, il rit même lorsqu'elle prend l'endive qu'il lui tend.

Pour cette fin de matinée, une nouvelle surprise est prévue pour Mathys. Après avoir enfilé des bottes, il s'approche des manchots pour leur donner du poisson. Il peut même approcher les nids, dans le plus grand silence.

Un détour par le vivarium et Mathys passe voir un petit Koala qui dort 18 heures sur 24. Heureusement, à ce moment-là, il est réveillé pour une photo souvenir !

Après une pause déjeunée bien méritée, Antoine conduit le garçon à la nurserie où il découvre des oisillons de quelques jours. Le rêveur a un peu peur, car tous les oiseaux veulent se poser sur sa tête !

Un challenge l'attend en cette fin de tournée : les éléphants. Mathys doit envoyer des pommes dans sa gueule. L'enfant est très prudent, mais rigole tellement qu'il n'y arrive pas !

Mathys termine sa journée avec une glace après avoir rendu visite aux hippopotames et avoir nourri les p...

Retrouvez toutes les photos sur [www.reves.fr](http://www.reves.fr)